



## NOTA DE PRENSA

Con éxito se realizó la octava sesión descentralizada en el distrito de Carabayllo, donde se abordaron temas relacionados al seguimiento a la gestión del Programa de Complementación Alimentaria (PCA), Vaso de Leche #PVL y la intervención de Ollas Comunes.

Las actividades de la Comisión iniciaron con la feria de la venta de pescados y conservas a precios cómodos denominado "Mi Pescadería", evento organizado de forma articulada con el Programa "A Comer Pescado" del Ministerio de la Producción.

La sesión dio inicio al promediar las 10:00 am, con la presentación de la Directora General de Diseño y Articulación de las Prestaciones Sociales del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Sra. Karim Jiménez Rojas, quien informó que hubo incrementó progresivo en el presupuesto a favor de los Programas de Complementación Alimentaria, puesto que, en el año 2021 recibían un total de 2,022,890.00 soles, sin embargo, a la fecha, reciben un total de 3,784,983.00 soles, beneficiando de esta manera a un total de 14,603 usuarios en las 5 modalidades del PCA en su jurisdicción.

Además, precisó que 62 comedores que reciben subsidios económicos (con montos que van desde S/312.50 a S/625.00), aperturaron cuentas bancarias en el Banco Nación, y actualmente reciben las transferencias económicas mediante este medio y desde el 14 de marzo de este año, mediante la Resolución Ministerial N°059-2023-MIDIS, se aprobaron disposiciones para la gestión del registro en el Sistema Informático del PCA, donde, a la fecha, la Municipalidad Distrital de Carabayllo viene registrando el 99% de comedores existentes en su jurisdicción, sin embargo, solo tiene un avance del 31% de registro de usuarios a nivel nominal.

Asimismo, indicó que, en articulación con el Ministerio de Energía y Minas, hasta el mes de agosto de 2023, se han emitido 3,708 Vales FISE para que los comedores puedan adquirir los balones de gas para la preparación de alimentos. A partir de abril de 2023 el valor se incrementó de S/25.00 a S/43.00 por cada vale, y para ollas comunes se han emitido 3,014 Vales FISE para puedan adquirir los balones de gas, cuyo costo del vale es de S/43.00 por cada vale. Así mismo anunció que próximamente las ollas comunes formarán parte del PCA toda vez que sean formalizadas y que habría fortalecimiento en el equipamiento de comedores.

Seguidamente, participó el Director Ejecutivo del Centro Nacional de Alimentación, Nutrición y Vida Saludable del Instituto Nacional de Salud, Sr. Juan José Quispe Mejía, quien dio a conocer que vienen brindando asistencia técnica al

personal de Salud de las Direcciones Regionales de Salud, GERESA y DIRIS, quienes conforman el Comité de Administración del Programa Vaso de Leche para el cálculo teórico de la ración del programa de acuerdo a lo establecido en la Ley 27470. Además, realizan inspecciones y muestreo de alimentos en los almacenes del Programa Vaso de Leche y ensayos de laboratorio (métodos fisicoquímicos y microbiológicos acreditados), cuyos resultados se encuentran según lo que establece la norma.

Por su parte, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Carabayllo, Sr. Pablo Mendoza Cueva, y su equipo técnico, expusieron sobre la gestión alimentaria a nivel local, que incluye el PCA, el Programa Vaso de Leche y las ollas comunes, quienes refieren que, a la fecha se tienen registradas 124 ollas comunes, beneficiando a un total de 7,904 personas. Con respecto al Programa de Vaso de Leche indicó que se viene beneficiando a un total de 26,542 personas, además, se vienen realizando la supervisión a 180 comedores, para asegurar el acceso a una adecuada alimentación de la población.

Cabe señalar que, también realizan capacitaciones sobre la prevención de la anemia, talleres recreacionales, liderazgo y emprendimiento con el apoyo de CALIDA, MIBANCO Y personal del PCA.

Finalmente, se realizó una audiencia pública para recoger las demandas de la población y coordinar acciones para articular trabajos a favor de las personas más vulnerables, con el objetivo de continuar con los trabajos en la lucha contra la inseguridad alimentaria en el país.